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  皆さんこんにちは。梅雨末期の大雨により静岡

や中国山陰地方で災害が相次いでいます。一年前

を振り返ると水害から６日目、まだまだ悲惨な状

況が広がったままでした。第2720地区からスコッ

プや長靴、食料などの支援物資が届けられたのも

この頃で、大いに助かりました。また、我が家に

は新堀会員によって高校生ボランティアが泥だし

の手伝いにきてくれました。被災された皆さんも

同じだと思いますが、困難な時こそそうした手助

けが本当に有難く感じるものです。しかし、よく

よく考えてみると困難に直面していなくても、人

情というものは日常の中にあることを思い出しま

す。相手のことを心配し、ねぎらい、励まし、思

いやる。普段からそんなロータリアンでありたい

と願い、行動できればと思っているところです。 

 明日１０日は地区管理運営セミナーが開催され

ます。クラブ運営というロータリー活動要を学ぶ

ための研修です。私と青木エレクトがオンライン

参加することとなっておりますが、地区戦略計画

委員会に出向されておられます延岡パスト会長に

は、このセミナーの主催運営にご尽力いただいて

おります。どうぞ宜しくお願いいたします。 

 さて、本日はRI会長、第2720地区ガバナーの方

針についてお話します。本年度RI会長はシェカー

ル・メータ氏。インドのベンガル州にありカル

カッタ・マハナガルRCに所属されています。会計

士で不動産開発会社の会長。災害救援活動、南ア

ジアで心臓外科手術を提供するプログラム、イン

ド全土で識字率向上をはかるプログラムなどに関

わってこられました。 

 RI会長テーマは「奉仕しよう みんなの人生を

豊かにするために」です。ロータリー活動を通じ

て「奉仕が私の生き方となった」と言われており

ます。また、アインシュタインの「誰かのために

生きてこそ、人生には価値がある」という言葉を

用いて「自分よりも先に人のことを考える心構え

があるでしょうか。ロータリアンである私たちに

  国 歌  「君が代」           

  Ｒ Ｓ  「我等の生業」 



とって大切なのは、それだけです」「ほかの人のた

めに生き、世話をし、奉仕することで誰かの人生を

豊かにすることは、自分の人生の最高の生き方で

す」というメッセージを出されました。もっと行動

し、もっと成長しようと、現在120万人の世界のロー

タリアンを１年後には１０万人増の130万人を目標と

されました。 

 続きまして、わが第2720地区の大森克磨ガバナー

です。職業は弁護士。1999年大分キャピタルRCの創

立会員です。地区スローガンは「ロータリーのパ

ワーは親睦が生みだす！あらゆる場面を親睦の機会

に」～話しかけよう～。途中、クラブを退会するこ

とも頭をよぎられたそうですが、それでも続けてこ

られたのは親睦のおかげだと話しておられます。そ

うしたご自身の経験上、ロータリー活動の基盤は親

睦であり、楽しいクラブには活気が生まれ、その力

が奉仕活動を推進する源であると語っておられま

す。仲間同士の親交、親睦が充実しているクラブは

楽しいクラブであり、入会希望者が列をなすクラ

ブ。つまりロータリー活動の根幹は親睦だと示され

ました。 

 最後に大森ガバナーのメッセージをお伝えしま

す。「先に話しかけることはリーダーシップを発揮

するコツでもあります。話しかけて下さい。知らな

い人はいませんか？仲間外れはいませんか？親睦の

チャンスを見逃さないように、親睦の機会があった

ら必ず生かして下さい。集まったら必ず名刺交換を

して話しましょう。今までクラブで行ってきた親睦

の方法を一度見直しましょう。今までにない新しい

親睦を開拓しよう、開発しよう、発見しよう。そし

て誰もが入りたくなるロータリークラブに」。 

 私も皆さんに声をかけていただき、何とか今の自

分があるのだと思います。コロナ禍にあって私も親

睦の大切さを再認識し、親睦の機会を開拓して参り

ます。本日はこの後、クラブ協議会を開きます。 

今週は管理運営となっております。 

 
  
 
     幹事 竹長一幸 
 

≪7/7持ち回り理事会承認事項≫ 

○交代による会員候補者平山 修氏の入会を承認 

○８月６日納涼例会はコロナ対策のため通常例会に 

 変更  

     

≪連絡事項≫     

○令和3年7月ガバナー月信地区ホームページ掲載 

○日本のロータリー100年歴史本が発行されます。

（回覧）購入希望は事務局まで 

○当クラブ例会（会場･ZOOM） 

 7/16 クラブ協議会後半 12：30～自動車会館 

 7/23 休会 

 7/30 通常例会 12：30～自動車会館  

  

 

 

 

  

    委員長 冨永啓太 

 

【来訪者挨拶】  

                     

 水俣ＲＣ 

 一期崎智太郎会長 

 君島憲昭幹事 

 

 

 

 
 
 人吉中央ＲＣ 

 片山久美子会長 

 祝憲男会長エレクト 

 髙橋角栄幹事 

 奥村高史副幹事 

 

 

 

【寄付カード】 

〈ニコニコ箱委員会〉 

・水俣ＲＣ一期崎智太郎会長 いつも大変お世話に 

  なります。本年度水俣ＲＣの会長をさせて頂くこ 

  とになりました一期崎です。本年度も宜しくお願 

  い致します。ロータリーの友情にスマイルしま 

  す。                                   

・水俣ＲＣ君島徳昭幹事 本年度幹事をさせていた 

  だきます。皆様一年間宜しくお願いいたします。 

                                         

・人吉中央ＲＣ 本日は宜しくお願い申し上げま 

  す。一年間ご指導ご鞭撻の程、何卒宜しくお願い 

 致します。                                       

・中島会員 第１例会はコロナワクチン注射で休み 

  ました。石蔵会長、竹長幹事の年度をお祝いしま 

  す。岡本会員の入会本当に有難う御座います。 

  今年一年間宜しくお願い致します。       

・有村会員 水俣ＲＣ、人吉中央ＲＣの皆様を歓迎 

  してスマイルします。                  

・竹長会員 水俣ＲＣ一期崎会長･君島幹事、人吉 

  中央ＲＣ片山会長･祝会長エレクト･高橋幹事･ 

  奥村副幹事、本日はご来訪頂きありがとうござい 

  ます。                                

・石蔵会長 水俣ＲＣ、人吉中央ＲＣ、役員の皆様 

 のご来訪ありがとうございます。今年１年どうぞ 

 宜しくお願いします。                  

 

現 会 員 数   50名 出席免除会員数 1名 

出席義務会員数 49名  

欠 席 者 数 13名 
 

出 席 者 数 36名 

免除会員出席数 1名 ZOOM(7名) 会場(30)名 

＊届け出欠席   有馬・後藤・春木・堀川・伊久美・川越 

        増田・永尾・尾上・友永・鳥井・外山・漆野 

＊出席免除会員  愛甲 



〈Ｒ財団委員会〉 

・葉山会員 水俣ＲＣ一期崎会長･君島幹事の来訪 

  を祈念して（畳はその節は大変お世話になりま 

 した）                       

・岩井会員 水俣ＲＣ会長幹事、人吉中央ＲＣ会 

  長はじめ３名の皆様のご来訪を歓迎します。 

                     

・中川会員 水俣ＲＣ一期崎会長･君島幹事、人吉 

  中央ＲＣ片山会長･祝会長エレクト･高橋幹事･ 

 奥村副幹事、ようこそお出で下さいました。 

 一年間頑張ってください。                 

 

〈米山記念奨学委員会〉 

・葉山会員 片山会長･祝エレクト･角栄幹事･奥村 

  副幹事、皆さんようこそ。             

 

〈人吉ＲＣ奨学基金委員会〉 

・葉山会員 水害の慰霊祭 人吉・津奈木・坂本 

 の３カ所が終わり、あと芦北と球磨の２カ所と 

 なりました。１年前の大変な時を思い出しま 

 す。皆なで力を合わせ頑張って参りましょう。 

                     

 

         点 鐘   石蔵尚之 会長 

  

 

 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 
         第１回クラブ協議会 前半 

 

                         進行 石蔵尚之会長 

           

                       （委員構成7月末現在） 

 

 

人吉ＲＣ戦略計画委員会 

委員長）青木一幸 副）加登住亮 

委員）延岡研一･水野虎彦･葉山稔洋･安達玄一 

      漆野智康･中川貴夫 

１．方針    

国際ロータリー戦略計画 

４つの優先事項「行動計画」  

 ・より大きなインパクトをもたらす  

 ・参加者の基盤を広げる    

 ・参加者の積極的なかかわりを促す  

 ・適応力を高める    

２．計画      

①あらゆる場面を親睦の機会と捉え、会員間の親 

  交を深める。     

②地域社会との関わりを深め公共イメージに努め 

  る。      

③会員増強に努める。    

④会員への有意義な価値の提供に努める。  

⑤新しいアイデアや活動を取り入れ、柔軟な組織 

  運営を図る。     

⑥コロナ禍、７月豪雨災害からの復旧復興へ持続 

  可能な奉仕活動を検討していく。  

 

 

クラブ管理運営委員会 

委員長）青木一幸 副）加登住 亮 

RIのテーマ 

『奉仕しようみんなの人生を豊かにするために』 

国際ロータリー第2720地区スローガン     

「ロータリーのパワーは親睦が生みだす！  

あらゆる場面を親睦の機会に」～話しかけよう～  

地区管理運営部門運営方針    

「変化に対応するクラブ運営」   

第65代 石蔵尚之会長スローガン       

｢話しかけよう、奉仕しよう、クラブに、地域に」 

1.方針 

クラブ管理運営委員会の役割は、クラブの円滑な

運営を援助することであり、クラブの管理主体で

ある理事会、会長幹事との連携を密にし、効率的

で効果的な運営を目指す。    

必要とする情報を共有し、協調・連動性を高める

ことで、全ての委員会活動が最大限の効果を発揮

できるようサポートする。また、クラブ戦略計画

委員会の方針を受け、将来のクラブ運営につなが

る行動計画を実践していく。  

2.計画    

①管理運営    

・例会の諸々の運営において幹事を支援する 

・魅力ある充実した例会づくりに努める  

・会員相互の親睦行事を実施する  

・会員に随時、的確な情報を伝える   

②会員の増強     

③ロータリー主催の研修会、行事等へ参加をうな 

  がす      

 

Ｒ情報委員会 

委員長）宮原和広 副）中川貴夫 

委員）片岡啓一･有村隆徳 

1.方針 

①会員に対して、ロータリーの歴史、綱領、活動 

 に関する情報提供を行う。 

②会員候補者にロータリークラブ会員の特権と責 

 務に関する情報提供を行う。 

2.計画 

①会員候補者に入会前のオリエンテーションを実 

 施する。 

②新会員がクラブに早く溶け込めるように、1年間 

 新会員をサポートする会員を1 名指名する。 

③ロータリー理解推進月間（１月）、国際ロータ 

3.予算 10,000 

委員会費 10,000 



 リー創立記念日（2月）、人吉ロータリークラブ 

 創立記念日（5月）に関するプログラムに協力す 

 る。 

  

親睦委員会 

委員長）安達玄一 副）松下哲也 

委員）戸高克彦･後藤竜一･北昌二郎･塚本哲也 

   小笠原賢治 

1.方針 

今期の大森ガバナーと石蔵会長のスローガンの中

に「話しかけよう」と掲げてあります。親睦委員

会はコロナ禍が続く中でのフィジカルディスタン

スを心がけ、ロータリー活動の根幹である親睦 

の充実に努めたいと考えています。 

2.計画 

①五大親睦活動  

 （1）新旧理事役員歓送迎  

 （2）納涼家族会( 中止) 

 （3）忘年会 

 （4）新年会 

 （5）賀寿会 

②結婚・誕生祝い（毎月） 

③月見家族例会（ 9月17日） 

④夫人の集い 

⑤他クラブとの交流会かチャリティーコンサート 

 

ＳＡＡ 

委員長）新堀純子 副）春木顕  

委員）川越公弘･本田節･延岡研一 

   伊久美早利（ZOOM）岡本明徳（ZOOM） 

1.方針 

ロータリーの基本活動である毎週の例会が、楽し

い雰囲気の中で秩序正しく運営されるよう務めま

す。本年度より、より出席いただく為、リアルと

ズームのハイブリッド型例会を始めますので、限

られた時間内にスムーズに進行できるよう努めま

す。 

2.計画 

◎例会60分前に集合し会場設営を行う 

◎設営にあたっては、会長、幹事、プログラム委 

 員会と打ち合わせをし、リアル担当、ズーム担 

 当を決めておく 

◎ 資料などを配布する 

◎ 例会に使用する備品の管理を行う 

◎ ソングリーダーは交代で行う 

◎ 例会場が変更された場合も運営がスムーズにい 

 くよう努める 

◎ 座席の配置について  

 ・ニコニコ・出席委員会のテーブルは固定する 

 ・来訪者がある場合は関連の会員と同席にする 

 ・来訪者の方々には新しく作った来訪カードを 

  渡す 

 

プログラム委員会 

委員長）加登住亮 副）平田フク 

委員）有馬宏昭･平山 修 

1.方針 

会長、幹事、関連委員長との報告、連絡、相談を

細かく行い、年間を通して、すべてのプログラ 

ムが滞りなく実施されるよう調整する。 

2.計画 

・例会ごとのプログラム打ち合わせを実施し、事 

 前の準備を行う。 

・時間通りに開会、閉会できるよう進行する。 

・新入会員卓話・ベテラン会員卓話・外部卓話を 

 実施する。 

ニコニコ箱・出席委員会 

委員長）冨永啓太 副）中島博之 

委員）浦田繁喜･上村祐一 

1.方針 

① 会員、家族、事業所の慶び事、お祝い事を披露 

 し喜びを分かち合い、また、失敗したり迷惑を 

 かけた時はユーモアたっぷりのごめんねをお願 

 いし、楽しい雰囲気を心掛ける 

②今年度のスマイル目標を100万円とする 

③無届欠席をなくし、出席率の向上をお願いする 

2.計画 

① 全員スマイルは年７回とする（新旧理事役員交 

 替会、忘年会、新年会、ＲＩ創立記念日、クラブ 

 創立記念日、ガバナー公式訪問日、賀寿会）  

②会員の結婚祝、誕生祝は各1,000円のスマイルを 

 お願いする 

③発表は全員で行う 

④100％出席達成者を表彰する 

3.予算 2,130,000 

委員会費 50,000 

5大親睦活動費 1,550,000 

誕生結婚祝い品 200,000 

夫人の集い費 150,000 

賀寿記念品費等補助費 150,000 

30,000 

3.予算 5,000 

委員会費 5,000 

3.予算 140,000 

委員会費 20,000 

新会員関係費 10,000 

看板費（テーマ他） 60,000 

ＺＯＯＭ対応設備費 20,000 

来訪者関係費 30,000 

3.予算 40,000 

委員会費 40,000 

3.予算 80,000 

委員会費 10,000 

ビジター記念品 20,000 

出席率100％表彰 50,000 



会員増強委員会  

担当理事:漆野智康 

委員長）岩井和彦 副）堀川匠太 

委員）堤 正博･岩下幸司･永尾禎規･大賀睦朗 

1.方針 

地区内のロータリーでも会員の減少が続き会員増

強は、必須テーマになってます。 

ロータリークラブは「会員」あってのクラブであ

りますが当クラブは年々減少が止まらない状況に

ある為、本年は会員増強はもとより会員の退会防

止にも努めて参ります。 

2.計画 

①２名の入会を目標とする。 

②空いている職業分類の会員探し。 

③ＪＣや各種団体青年部、女性部より探す。 

④会員退会の防止に努める。 

 

職業分類・会員選考委員会 

担当理事:漆野智康 

委員長）大久保勝人 副）岡啓嗣郎 

委員）堤 正博･岩下幸司･永尾禎規 

   大賀睦朗 

1.方針 

会員の親睦と和を尊重し、適切な判断を行い、会

員相互理解のもと職業分類を考慮の上、会員選考

を行いクラブ発展に寄与する。 

2.計画 

〔職業分類〕 

①広く人材を求める為、分類を再検討し、理事会 

 と協議を行う。 

②業種情報を会員に提供し、新会員発掘の一助と 

 する。 

〔会員選考〕 

①会員増強委員会と密なる連携を行い協力する。 

②理事会の要請の都度、厳正公正な選考を行い、 

 結果は速やかに理事会へ報告する。 

 

公共イメージ委員会 

担当理事:水野虎彦 

委員長)浅野 強 副）武末憲一 

委員）内藤靖雄･友永和宏･外山博之･愛甲 康 

   中村太郎･鳥井正徳 

1.方針 

クラブの奉仕と親睦活動に参加し広報を行い信頼

できる団体であることを発信する。  

2.計画 

①青井阿蘇神社参拝後表敬訪問７月２日実施 

②奉仕活動や行事のロータリー冊子への投稿及び 

 地元メディアへの取材依頼 

③ホームページやフェイスブックを活用し広報活 

 動で認知度アップを図る  

 アクセスが簡単なQRコードの活用、名刺に印刷 

 シールを作成し名刺に貼る 

④マイロータリー登録者50％超へ  

 19人加入率36.73％を純増６人で50％超へ 

 2720地区平均39.29％ 

 

雑誌委員会 

担当理事:水野虎彦 

委員長）増田隆二 副）井手富浩 

委員）内藤靖雄･友永和宏･外山博之･愛甲 康 

   中村太郎･鳥井正徳 

1.方針 

①ロータリーの友の購読は、ロータリアンの義務 

 の一つとなっている。 

②公共イメージ担当理事のもと、会員の方々と連 

 携をとり、「ロータリーの友」を通じて国内外 

 のクラブの状況・活動を認識・理解できるよう 

 努める。 

③身近なツールとしてネット等での閲覧を可能な 

 限り紹介しロータリーライフを深めていただけ 

 るよう努める。 

2.計画 

①毎月発行される「ロータリーの友」の記事を紹 

 介する 

② ネット閲覧にて「いつでも、どこでも」を広く 

 認識して頂くよう、「ロータリーの友」電子版 

 の紹介、参加型を周知する。 

 

 

会報委員会 

担当理事:水野虎彦 

委員長）渡辺洋文 副）尾上暢浩 

委員）内藤靖雄･友永和宏･外山博之 

    愛甲 康･中村太郎･鳥井正徳 

1.方針 

出来るだけ迅速に、正確で読みやすい会報を発行

すること。 

2.計画 

ホームページに保存されてる会報の電子データを

有効活用する方法を考える。 

 

 

3.予算 10,000 

委員会費 10,000 

3.予算 17,000 

職業分類 9,000 

会員選考 8,000 

3.予算 200,000 

報道機関広告費 100,000 

ホームページ管理費 100,000 

3.予算 10,000 

委員会費 10,000 

3.予算 330,000 

会報ファイル 7,000 

会報印刷 320,000 

電池 3,000 



Ｒ財団委員会 

委員長）片岡啓一 副）浦田繁喜 

委員）友永和宏･愛甲康･岡啓嗣郎 

 

方針 

1.寄付を通じてロータリー財団を  

 支援しポリオを撲滅する 

2.地区補助金を活用した活動（チャレンジカップ  

 等）を支援する 

計画 

1.ロータリー財団への理解を深める 

2.会員の記念日やお祝い事の寄付を募る 

3.地区補助金の活用事業を推進する 

 

 

【講評】           理事 中川貴夫 

 石蔵会長より協議会の講評依頼があり、ロータ

リークラブでは頼まれたことは限りなく「YES、ハ

イ」しかございませんので「ハイ」とお引き受け

しました。 

 第二回目の例会、初めてのクラブ協議会でRI会

長方針、大森ガバナーのスローガン・方針、そし

て石蔵会長の所信、スローガン、方針を発表戴き

ました。それから、各委員長さんの方針・計画も

しっかり発表され頼もしく思いました。 

 現在、我がクラブは、昨年からの水害、コロナ

禍の中での活動でしたのでなかなか委員会も開け

ずに例会もＺＯＯＭ会議となりました。ＺＯＯＭ

例会開催では準備など大変なご苦労があったと

思っています。今年も、コロナの終息はまだまだ

の様で見通しが付きませんが、会員の皆様と連絡

を取り合いスムーズな委員会活動が出来るように

期待しております。 

 さて、ロータリークラブでは、手続きを重んじ

ていますので手続きに従い会長・幹事・委員長が

しっかり打ち合わせを行い組織運営に法った進め

方・発表をお願い致します。 

 また、奉仕活動においては、石蔵会長の方針に

そって新しい活動を大いに期待しています。委員

会は、委員長だけで活動するのではなく委員と一

緒に行うものです。共に一緒に行動され素晴らし

い石蔵年度の一年となります様に期待して最初の

理事講評と致します。ありがとうございました。 

 

 

         閉 会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3.予算 10,000 

委員会費 10,000 


